



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Dubes Tiongkok Lu Kang Beraudiensi dengan Menko Marvest Luhut B Panjaitan



Dubes Tiongkok Lu Kang (kanan) berjabat tangan dengan Menko Marvest Luhut B Panjaitan.

JAKARTA (IM) - Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang Rabu (9/3) lalu beraudiensi dengan Menko (Menteri Koordinator) Bidang Kemaritiman dan Investasi RI Luhut B Panjaitan.

Pada kesempatan tersebut, Dubes Lu Kang mengatakan, di bawah kepemimpinan kedua kepala negara, kemitraan strategis dan komprehensif Tiongkok-Indonesia terus diperdalam.

Tiongkok bersedia bekerja sama dengan pihak Indonesia untuk sungguh-sungguh mengimplementasikan konsensus penting yang dicapai oleh pimpinan kedua negara.

Selain itu juga mengintegrasikan secara mendalam inisiatif "Belt and Road" dan konsep "Poros Maritim Global", sehingga dapat menguntungkan rakyat kedua negara.

Tiongkok mendukung Indonesia untuk sukses menjadi tuan rumah G20 Heads of State and Government Summit tahun ini.

Dan bersedia untuk memperkuat kerja sama dengan pihak Indonesia untuk memastikan keberhasilan KTT sepenuhnya.

Menko Luhut B Panjaitan menyambut hangat Dubes Lu Kang di tempat bertugas

barunya.

Luhut mengucapkan selamat atas kesuksesan penyelenggaraan Olimpiade Musim Dingin Tiongkok. Tren perkembangan hubungan Indonesia-Tiongkok amat baik. Kerja sama pragmatis di berbagai bidang terus berkembang.

"Saya berterima kasih kepada pihak Tiongkok yang secara aktif mendukung perjuangan Indonesia melawan pandemic Covid-19. Diyakini Dubes Lu Kang akan berperan penting dalam pengembangan hubungan Indonesia-Tiongkok lebih lanjut. Indonesia bersedia melakukan upaya bersama dengan pihak Tiongkok untuk mendorong saling isi strategi pembangunan kedua negara untuk meraih hasil yang lebih positif," ujar Menko Luhut B Panjaitan. • idn/din



Dubes Tiongkok Lu Kang (kiri) berbincang dengan Menko Marvest Luhut B Panjaitan.

## Wadah Produk UMKM

### Wali Kota Eri Cahyadi Resmikan Surabaya Kriya Gallery

SURABAYA (IM) - Produk UMKM Surabaya tidak kalah kualitasnya dengan buatan luar negeri. Berbagai produk UMKM seperti kerajinan, fashion, dan kuliner bisa didapatkan masyarakat di SKG (Surabaya Kriya Gallery) sebagai pusat oleh-oleh yang tersebar di 10 titik Kota Surabaya.

Surabaya Kriya Gallery resmi dibuka oleh Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi bersama Ketua Dekrasnasda (Dewan Kerajinan Nasional Daerah) Kota Surabaya Rini Indriyani,

dihadiri jajaran Forkopimda (Forum Komunikasi Pimpinan Daerah) Kota Surabaya, sejak Senin 7 Maret 2022 kemarin.

Pembukaan juga dilakukan secara hybrid, diikuti secara daring jajaran Kecamatan dan Kelurahan.

Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi mencanangkan pada 2022 ini sebanyak 250.000 UMKM Surabaya go digital memasuki pasar global.

Eri Cahyadi menjelaskan pertumbuhan ekonomi Surabaya pada tahun 2021 sebesar



Wali Kota Surabaya melakukan pemotongan pita pembukaan SKG.

4,29% melampaui kinerja pertumbuhan ekonomi Nasional 3,69% dan Jawa Timur 3,57%.

"Perputaran ekonomi kita harus naik. Pada tahun 2021 ditargetkan cuma 2%. Maka di tahun 2022 ini target kita sampai 7% lebih," ujar Eri Cahyadi.

Salah satu strategi yang dilakukan untuk meningkatkan perputaran ekonomi Surabaya dengan menggerakkan UMKM (Usaha Mikro Kecil dan Menengah) melalui padat karya.

Pemkot Surabaya menyediakan ruang Surabaya Kriya Gallery tak hanya sebagai tempat pameran atau penjualan, tapi menjadi pusat pengembangan UMKM.

"Ada pelatihan produk secara digital bagi pelaku UMKM, pendampingan, riset pasar, product development, dan sebagainya dipusatkan di SKG," kata Eri Cahyadi yang optimis tahun 2022 perekonomian Surabaya terus meningkat didukung seluruh stakeholder. • vivi



Forkopimda meninjau produk di SKG.



Produk kerajinan UMKM di SKG.



Fashion show di SKG.

## ITS dan IGES Beri Bantuan Pendanaan dan Pengelolaan Bank-bank Sampah di Indonesia



Kadis DLH Kota Surabaya Agus Hebi Djuniantoro (kanan) menyerahkan bantuan pendanaan secara simbolis kepada Bank Sampah Surabaya.

SURABAYA (IM) - Sebagai bagian dari peringatan Hari Peduli Sampah Nasional, ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) bekerja sama dengan IGES (Institute of Global Environmental Strategies), memberikan bantuan dana kepada sejumlah Bank Sampah di Indonesia, Rabu (9/3).

Ada pun tujuannya membangun kesadaran masyarakat Indonesia, agar mau mengelola sampah dengan baik.

Kegiatan ini dihadiri Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Surabaya Agus Hebi Djuniantoro, perwakilan Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Malang Ir Renung

Rubiyatadji MM, Direktur Riset dan Pengabdian kepada Masyarakat (DRPM) ITS Fadlilatul Taufany ST PhD.

Lalu, Direktur CCETIGES dari Jepang, Dr Prekumara Jagath Dickella Gamaralalage, Ketua tim CCET dari Indonesia IDAA Warmadewanthi ST MT PhD, dan perwakilan dari masing-masing Bank Sampah Surabaya, Bank Sampah Malang, dan Bank Sampah Griya Luhu Bali.

Dalam sambutannya, Warmadewanthi menuturkan bahwa Indonesia memiliki perkembangan bank sampah yang sangat baik. "Namun masih banyak



Foto bersama perwakilan penerima bantuan pendanaan dari ITS kepada bank-bank sampah di Indonesia.



Ir Renung Rubiyatadji, mewakili Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kab. Malang (kanan) memberikan secara simbolis bantuan pendanaan kepada Bank Sampah Malang.

juga, bank sampah yang terkendala sarana prasarana. Oleh karena itu, ITS dan IGES memberikan bantuan berupa pendanaan," ujarnya.

Dia menambahkan, bahwa ITS dan IGES juga memberikan bantuan kepada bank-bank sampah untuk negara-negara berkembang. Dan Indonesia menjadi negara contoh kasusnya. "Alasannya, karena masyarakat Indonesia memiliki kontribusi pengelolaan sampah yang cukup baik. Oleh karena itu, kita membuat modul e-learning, sebagai bahan pembelajaran bagi negara-negara lain," paparnya.

Untuk ke depannya, pi-

haknya akan menambah relasi dengan negara-negara yang memiliki bank sampah yang baik, penyempurnaan modul e-learning, dan bantuan sistem pengelolaan sampah yang efisien, kepada bank-bank sampah di Indonesia.

"Kami berharap, kerja sama ini mampu mengembangkan pengelolaan bank-bank sampah yang ada di Indonesia. Sekaligus membangun kesadaran masyarakat untuk mengurangi dan mengelola sampah. Sehingga Indonesia dapat dijadikan sumber pengetahuan, bagi negara-negara berkembang lainnya," pungkasnya. • anto tze

## Warga Huaqiao Indonesia Sumbang 72 Unit AED (Automated External Defibrillator) ke Quanzhou



Prosesi penyerahan bantuan fasilitas AED.

QUANZHOU (IM) - Upacara penyerahan peralatan Automated External Defibrillator (AED) kepada pasangan suami istri huaqiao Hong Jianzhong dan Zhuang Liming dari "Qiao Ai Lian Xin" Quanzhou berlangsung Rabu (9/3) lalu di Fujian Quanzhou History Museum of Overseas Chinese.

Wakil Ketua Perkumpulan Warga Jin Jiang Indonesia Hong Chaosha atas nama kedua orangtuanya menyumbangkan bantuan 72 unit AED menjadi dua batch dengan nilai lebih dari 1,9 juta yuan. Sebelumnya, Quanzhou memperoleh sebanyak 52 unit

AED dari batch pertama terutama untuk tempat umum perkotaan.

Dan sekarang semuanya telah terpasang. Sedangkan 20 unit AED dalam waktu dekat akan dipasang 8 unit di Basis Pertukaran Budaya Internasional Huaqiao Tiongkok, 5 unit di Overseas Chinese College, 3 unit di Pertanian Huaqiao, Distrik Licheng dan Fengze District New Era Civilization Practice Center di Quanzhou.

Hong Chaosha yang dibesarkan di kampung huaqiao Quanzhou telah mendengar banyak cerita tentang "Fanke (huaqiao)" sejak masih kecil.

Apakah itu promosi pem-

belajaran dan pendidikan, pembangunan jalan dan jembatan di masa-masa awal reformasi dan keterbukaan atau pembangunan desa yang indah dan pentas kemiskinan kemurahan hati dan tidak mementingkan diri sendiri warga huaqiao dari Quanzhou.

Hong Chaosha mengatakan kepada wartawan bahwa sejak dia pergi ke Indonesia untuk mengembangkan karirnya, dirinya sering berpikir bahwa "relai cinta memiliki sejarah yang panjang", bisakah Anda melakukan sesuatu untuk kampung halaman Anda? Untuk itu, ia dan orang tuanya memutuskan untuk menyum-

bangkan AED, mengembangkan peran menjamin kesehatan dan peralatan medis. Juga agar lebih banyak warga kampung huaqiao mempopulerkan pengetahuan tentang pertolongan pertama terhadap serangan jantung.

Sekretaris Partai sekaligus Ketua Asosiasi Huaqiao Quanzhou Wen Jinhui mengatakan mengambil kesempatan penyerahan sumbangan ini, Asosiasi Huaqiao Quanzhou akan mempercepat pendirian Yayasan Amal Huaqiao Quanzhou.

Untuk meneruskan tradisi kebaikan antusiasme warga huaqiao melakukan aksi amal, men-

dukung usaha warga huaqiao di Quanzhou serta pengembangan berbagai kesejahteraan umum dan aksi sosial seperti ekonomi, budaya, teknologi, pendidikan, kesehatan, kesejahteraan dan lainnya yang diperhatikan oleh komunitas huaqiao.

Sekaligus menciptakan platform yang penuh kasih bagi komunitas huaqiao di Quanzhou serta tokoh berwawasan dari berbagai lapisan masyarakat untuk memberikan kontribusi kepada masyarakat, menghimpun kekuatan komunitas huaqiao dan mendorong perkembangan usaha kesejahteraan sosial. • idn/din



## Dubes RI untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun Kunjungi Dato' Sri Dr. Tahir, MBA

### Diskusi Mendalam Tentang Meningkatkan Hubungan Mitra Strategis dan Komprehensif Antara Indonesia dan Tiongkok



Dubes Djauhari Oratmangun.



Dato' Sri Dr. Tahir, MBA.



Dubes Djauhari Oratmangun beraudiensi dengan Dato' Sri Dr. Tahir, MBA.

**JAKARTA (IM)** —Duta Besar RI untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun saat berada di Jakarta Kamis (10/3) lalu mengunjungi Kantor Pusat Mayapada Group, Jakarta. Dubes Djauhari beraudiensi dengan Anggota Wantimpres (Dewan Pertimbangan Presiden) sekaligus Founder Mayapada Group Dato' Sri Dr. Tahir, MBA.

Kedua belah pihak membahas secara terkait meningkatkan hubungan mitra strategis komprehensif persahabatan Tiongkok-Indonesia. Indonesia dan Tiongkok bekerja sama dan secara efektif mengimplementasikan konsensus penting yang dicapai oleh kedua kepala negara. Mengintegrasikan secara mendalam hubungan inisiatif "Belt and Road" dan konsep "Poros Maritim Global", untuk meningkatkan persahabatan Indonesia-Tiongkok sekaligus mensejahterakan rakyat kedua negara.

Ada pun pembicaraan tersebut mencakup lima poin utama yaitu:

(1) Investasi Tiongkok di Indonesia harus bersifat jangka panjang, bukan jangka pendek atau tersebar. Dalam beberapa tahun terakhir,

kedua negara telah mengintegrasikan strategi pembangunan mereka dan secara komprehensif mendorong kerja sama pragmatis di berbagai bidang. Perkembangan hubungan bilateral telah memasuki jalur cepat. Tahun lalu, perdagangan bilateral antara Indonesia-Tiongkok mengatasi dampak Covid-19 dan mencapai pertumbuhan yang substansial. Surplus perdagangan Indonesia dengan Tiongkok telah kembali pulih. Dan struktur perdagangan menjadi lebih sehat dan seimbang.

(2) Transfer industri padat karya dari Tiongkok ke Indonesia. Biaya tenaga kerja Tiongkok tinggi, sedangkan Indonesia memiliki jumlah penduduk yang besar dan biaya tenaga kerja yang relatif rendah. Perekonomian Tiongkok telah berkembang ke tahap teknologi

tinggi, produksi industri terus ditransformasikan dan ditingkatkan, dan beberapa pabrik padat karya dipindahkan ke negara tetangga. Oleh sebab itu Indonesia harus memanfaatkan peluang ini.

(3) Indonesia telah membuka in-

dustri pariwisatanya paska pandemic Covid-19, dan kedua belah pihak telah berperan aktif untuk meningkatkan pemulihan wisatawan Tiongkok ke Indonesia. Tiongkok memiliki sebuah pasar wisatawan yang sangat besar, sedangkan Indonesia memiliki sumber

daya pariwisata kelas dunia. Dan destinasi wisata Indonesia selalu menjadi favorit wisatawan Tiongkok.

(4) Memperdalam kerja sama dalam industri medis dan kesehatan.

Tiongkok sebagai produsen dan pengeksport bahan medis habis pakai terbesar di dunia, memiliki keunggulan industri yang jelas, daya saing produk yang kuat serta komplementaritas perdagangan yang kuat dengan pasar Indonesia. Indonesia dan Tiongkok memiliki persyaratan untuk terus memperluas kerjasama di industri medis dan kesehatan.

(5) Tiongkok telah meningkatkan investasinya pada infrastruktur Indonesia, termasuk infrastruktur, pelabuhan, industri perkapalan, jalan tol, kereta api cepat dan lainnya. Indonesia adalah sebuah negara maritim dan infrastruktur berdam-

pak penting terhadap perkembangan ekonomi dan perdagangan.

Dubes Djauhari Oratmangun mengatakan masa depan kehidupan manusia akan dibentuk oleh visi masa kini, Tiongkok berharap untuk berpartisipasi dalam pembangunan dunia yang lebih adil, aman dan sejahtera. Ini juga merupakan aspirasi bersama dari sejumlah besar negara berkembang termasuk Indonesia. Kedua kepala negara sepakat bahwa mereka harus bekerja sama untuk membangun komunitas masa depan bersama umat manusia.

Dato' Sri Dr. Tahir, MBA mengatakan di Asia Timur, Tiongkok adalah negara besar dan di Asia Barat, Indonesia adalah negara besar. Kerja sama antara kedua negara dapat saling menguntungkan.

Dalam perspektif geopolitik, Tiongkok membutuhkan Asia Tenggara, dan Indonesia membutuhkan investasi, transfer teknologi dan turis Tiongkok. Tidak ada masalah perbatasan antara Indonesia-Tiongkok. Perkembangan ekonomi dan perdagangan kedua negara tidak akan terpengaruh oleh faktor lain-

nya. **idn/din**

## Taman Hiburan dan Edukasi City Zoo Bakal Dibangun di BSD City



Prosesi Mou Herry Santoso dan Erwin Hidayat



Pemaparan lokasi dalam masterplan.

**BSD CITY (IM)** - BSD City terus menghadirkan berbagai fasilitas guna menambah kenyamanan warganya, salah satunya adalah kehadiran theme park atau taman hiburan. Kali ini, Sinar Mas Land menjalin kerja sama dengan

Jawa Timur Park Group untuk menghadirkan tempat hiburan dan edukasi berupa City Zoo BSD di atas lahan seluas 12 hektare.

Penandatanganan kerjasama dilakukan oleh Perry Handjaja (Managing Director Business Ini-

tiatives Research & Development Sinar Mas Land), Herry Santoso (Chief Executive Controller Sinar Mas Land), dan Erwin Hidayat (Associate Director Jawa Timur Park Group) pada 7 Maret 2022 di BSD City.

City Zoo BSD akan mengusung konsep "Urban Zoo Safari Adventure" untuk memberikan edukasi mengenai berbagai jenis satwa, serta menghadirkan tempat hiburan indoor dan outdoor yang menarik untuk keluarga. Fase de-

sain City Zoo BSD akan dimulai pada tahun ini dan dilanjutkan ketahap konstruksi. Tempat tersebut ditargetkan mulai beroperasi pada awal 2024 mendatang dan diharapkan dapat menarik lebih dari 1 juta pengunjung per tahunnya.

Direktur Sinar Mas Land, Herry Hendarta menyampaikan bahwa ini merupakan salah satu upaya Sinar Mas Land dalam memberikan sejumlah alternatif tempat rekreasi bagi keluarga.

Kehadiran City Zoo akan se-

makin memperkaya ragam fasilitas edutainment di BSD City. Associate Director Jawa Timur Park Group, Erwin Hidayat menyambut antusias kerja sama yang dilakukan pihaknya dengan Sinar Mas Land.

"Kami sangat percaya dengan pengalaman dan reputasi Sinar Mas Land sebagai perusahaan properti nasional.

City Zoo BSD menghadirkan berbagai fasilitas rekreasi di antaranya Urban City Zoo, Museum Satwa, dan konsep wisata lain yang menarik, interactive dan innovative.

City Zoo BSD akan mengusung ide-ide yang lebih modern, memajukan konservasi satwa, teknologi, dan interactive dengan konsep yang lebih berkualitas sehingga dapat mendekatkan masyarakat dengan habitat satwa serta memberikan inspirasi untuk pelestarian satwa. • **bam**

## Partisipasi doctorSHARE dalam Penanganan Covid - 19

**JAKARTA (IM)** - Perang melawan Covid - 19 masih belum berakhir hingga sekarang. Seluruh dunia masih bertempur untuk membebaskan diri dari jeratan virus yang terus bermutasi.

Berdasarkan data laman web [www.Covid19.go.id](http://www.Covid19.go.id) per 24 Februari 2022, di Indonesia sudah terdapat 5,35jt kasus positif COVID-19 dan jumlah kasus terus bertambah setiap

harinya. Angka kematian saat ini berada di angka 147rb, Kasus positif sudah tersebar di banyak daerah di seluruh Indonesia.

Dalam kondisi sekarang ini, tenaga kesehatan adalah prajurit garda depan dalam perang melawan virus COVID-19. Tanpa kenal lelah, mereka bekerja 24 jam dalam menangani wabah ini.

Risiko penularan COVID-19 sangat tinggi, sehingga APD (Alat Pelindung Diri) menjadi kebutuhan mutlak bagi tenaga kesehatan saat bertugas.

doctorSHARE (Yayasan Dokter Peduli) sebagai organisasi kemanusiaan nirlaba (est. 2009) yang fokus pada pelayanan kesehatan dan bantuan kemanusiaan dengan tujuan menyediakan akses bantuan

medis secara holistik, independen dan imparial untuk masyarakat di wilayah 3T merasa terpinggirkan untuk turut serta dalam pencegahan penyebaran COVID-19 di Indonesia.

Khusus untuk penanganan Covid - 19, doctorSHARE melakukan berbagai program dan pendekatan untuk membantu proses pemulihan guna mencapai Herd Immunity. Di antaranya melakukan

vaksinasi, pembagian alat pelindung diri kepada tenaga kesehatan dan paket keluarga sejahtera serta edukasi PHBS (pola hidup bersih sehat).

Pada tahun 2021, doctorSHARE telah membagikan ratusan paket APD ke 241 fasilitas Kesehatan yang tersebar hampir di seluruh provinsi Indonesia.

Paket berisi Hazmat, Gown, Masker, Goggle, Head-

cap, shoes cover, glove.

Selain melakukan pembagian paket APD untuk tenaga Kesehatan dan paket keluarga sejahtera untuk ribuan warga, doctorSHARE juga aktif melakukan vaksinasi untuk mencapai herd immunity yang dicanangkan pemerintah.

Tahun lalu doctorSHARE sudah melakukan 10.981 dosis vaksinasi di wilayah Jabodetabek dan kotabaru, Kalimantan

Selatan.

#AyoBergerakBersama-doctorSHARE# untuk memberikan 100 Paket APD dan Pengobatan Medis di wilayah 3T, uluran tangan kalian sangat berarti bagi mereka yang membutuhkan.

doctorSHARE BCA 198-550-7777 A/N Yayasan Dokter Peduli [www.doctorshare.org](http://www.doctorshare.org) telp/hp : +62 896-5446-3941. • **kris**



## STEAM Expo, Pameran Proyek Inovatif Karya Siswa Sampoerna Academy

**TANGERANG SELATAN (IM)** - Sampoerna Academy menerapkan Metodologi STEAM (Science, Technology, Engineering, Arts, and Mathematics) yang memperkuat lima komponen penting yang disebut 5C.

Ada pun komponen 5 C adalah Critical Thinking, Communication, Collaboration, Creativity, dan Character) atau biasa dikenal dengan Keterampilan Abad ke-21.

"Kami sangat menekankan pendekatan STEAM karena dapat memperkuat pengembangan apa yang kami sebut sebagai kompetensi 5C, yaitu Creativity, Critical Thinking, Communication, Collaboration, dan Character, yang memungkinkan siswa menjadi individu lebih dewasa, percaya diri, serta memiliki tujuan be-



Seorang pelajar menunjukkan karya inovasinya berupa sebuah robot kecil yang dipamerkan di STEAM Expo.

lajar kuat," terang Dr Mustafa Guvercin selaku School Director of Sampoerna Academy. "Metode ini juga mengintegrasikan experiential learning yang sangat efektif dan efisien membantu siswa tetap fokus dan berinteraksi, sehingga

pada akhirnya dapat membuat mereka lebih memahami passion yang ingin mereka kejar di masa depan," tambah Dr Mustafa dalam STEAM Expo 2022, di Sampoerna Academy, Serpong, Tangerang Selatan, Banten, Jumat (11/3).

STEAM dirancang untuk mampu membantu siswa mengintegrasikan dan menerapkan pengetahuan.

Ini dibuktikan dalam STEAM Expo yang dibuka untuk publik dari Sampoerna Academy.

Pada pameran tersebut, publik bisa berinteraksi dengan pendidikan berbasis STEAM melalui kegiatan.

Agenda STEAM Expo merupakan pameran proyek inovatif karya siswa Sampoerna Academy.

Pameran dilaksanakan di lima kampus yaitu BSD Tangerang, Sentul, Jakarta, Surabaya, dan Medan. Tahun ini, terdapat total pendaftaran lebih dari 780 karya dari seluruh cabang Sampoerna Academy.

Karya yang ditunjukkan antara lain plastik Biodegradable, Indikator PH Alami dari buah bit, Model Ferris Wheel, dan Robot The Little Red Riding Hood. Sebelum mengikuti pameran, siswa mengikuti seleksi lebih dulu selama 6 bulan yang mulai digelar pada Agustus 2021.

Sedangkan para juri yang terlibat berasal dari kalangan internal dan eksternal Sampoerna Academy. Kalangan internal adalah para guru, sedangkan eksternal berasal dari para ahli di bidangnya. Misalnya profesional dan dosen perguruan tinggi.

Sampoerna Academy berharap STEAM Expo The World of Future Innovators dapat menjadi pembelajaran yang bermanfaat bagi generasi muda, orang tua, dan publik. • **kris**